

COMMUNIQUÉ
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Changement de vitesse dans le quartier des Érables

COATICOOK, le 13 août 2024 – Au cours de la dernière année, plus de 140 unités d’habitations ont été construites dans le quartier des Érables. Plusieurs citoyens du secteur ont interpellé les élus pour exprimer leurs craintes face aux dangers rattachés à la circulation de tous ces nouveaux résidents.

Les élus ont entendu les commentaires des résidents et ils ont décidé de procéder à une limitation de vitesse dans le secteur. Au mois de juillet dernier, le processus règlementaire a été entamé. Dès le 13 août, les gens qui circuleront sur l’avenue des Érables, sur la rue Rachel-Hébert ainsi que sur la rue Montée des Pins sud devront rouler à un maximum de 30 km/h.

Une nouvelle signalisation a été implantée aux deux entrées de l’avenue des Érables. « L’importance de la densification dans ce secteur a orienté la décision des membres du conseil. Par respect pour les résidents du secteur des Érables et pour la sécurité des enfants, nous demandons à tous de respecter le 30 km/h », Simon Madore, maire de la Ville de Coaticook.



— 30 —

Source : Shirley Lavertu, Responsable des communications
819 849-2721, poste 256